

En peligro todo barco que llegue a Nicaragua

Managua, marzo 4 (UPI). Guerrilleros antisandinistas advirtieron hoy que toda embarcación, de cualquier nacionalidad, que llegue a Nicaragua corre peligro. La organización Alianza Revolucionaria Democrática, con base en Costa Rica y dirigida por el "Comandante Cero", Edén Pastora, dijo a través de su emisora clandestina "La Voz de Sandino", que Puerto Corinto y el de Bluff han sido minados con explosivos de alto poder y declarados "zona de guerra".

Según el vocero de la radiodifusora, los dirigentes de AR-DE comunicaron ya a la aseguradora Lloyd de Londres sobre el peligro que significa para sus embarcaciones protegidas entrar a los puertos de Corinto en el Pacífico y el Bluff en el Caribe.

El puerto de Corinto se encuentra ubicado a 130 kilómetros al noroeste de Managua, y Bluff, en el departamento de Zelaya, a unos 400 kilómetros al este de la capital.

"Ambos puertos son considerados zonas de guerra y cualquier embarcación que llegue allí lo hace bajo su entera responsabilidad y riesgo", anunció la ARDE.

La emisora agregó que un barco con bandera de Bulgaria que "supuestamente" transportaba armas para el Ejército sandinista no entró al puerto de Bluff luego de ser advertido

de que las aguas estaban minadas. "Ningún barco sin distinción de nacionalidad que transporte material bélico escapará de las acciones de los comandos de ARDE", dijo el vocero rebelde.

A su vez, el gobierno de Nicaragua confirmó la existencia
 Pasa a la página 29



FELICES. Río de Janeiro, marzo 4 (AP). Bailarinas de samba, se muestran felices de participar en el más grande espectáculo al aire libre. En el segundo día del Carnaval de Río la mayoría de los participantes aún tienen mucha energía para continuar hasta el final.

Reagan acusa a demócratas

Washington, marzo 4 (UPI). El presidente Ronald Reagan calificó hoy a los congresistas demócratas de "renacidos luchadores contra el déficit" y dijo que los aumentos de impuestos que ellos han propuesto para reducir la deuda nacional son una rendición.

Reagan hizo las acusaciones en su discurso semanal por radio, de cinco minutos, programa del que es cada vez más partidario desde que su comité político reelectoral comenzó a pagar por el tiempo de transmisión.

Reagan concentró su discurso en una rendición.
 Pasa a la página 58

Costa Rica expulsa a un líder antisandinista

San José, marzo 4 (UPI). El dirigente político Fernando "El Negro" Chamorro, de la Unión Democrática nicaragüense, y de las Fuerzas Armadas nicaragüenses, fue deportado esta mañana hacia Panamá por las autoridades costarricenses. Chamorro fue capturado el miércoles pasado en horas

de la tarde, cuando ingresó al país en un vuelo privado por el aeropuerto Tobías Bolaños, a seis kilómetros al oeste de esta capital.

El gobierno de Costa Rica expulsó a Chamorro y a otros dirigentes disidentes del régimen sandinista de Nicaragua en junio de 1983.

Pasa a la página 29

Lanzan explosivos a embajada de los E.U.A.

La Paz, marzo 4 (AP). Desconocidos arrojaron un explosivo contra la residencia del embajador de los Estados Unidos en Bolivia y el estallido causó daños materiales en el edificio y otro vecino, pero no hubo víctimas. El atentado ocurrió a las 21.10 horas (01.10 GMT).

Según vecinos de la residencia, ubicada en la zona residencial "Abaroa" de esta ciudad, dos desconocidos lanzaron desde un vehículo un artefacto contra la parte posterior de la residencia, que da a un pequeño callejón.

Pasa a la página 29

Nuevos y violentos combates en Beirut

Beirut, marzo 4 (Latin-Reuters). Nuevos y violentos combates estallaron en Beirut y sus inmediaciones mientras el presidente Amin Gemayel mantenía un absoluto silencio sobre los resultados de sus cruciales entrevistas de la semana pasada con su colega sirio Hafez Assad.

Fuentes oficiales dijeron que Gemayel se comprometió ante Assad a aceptar la principal exigencia de Damasco y que anulará del tratado sobre repliegues de tropas israelíes del territorio libanés que firmaron Beirut y Tel Aviv el 17 de mayo de 1983 a cambio del apoyo sirio

Pasa a la página 35

Dar visa a D'Aubuisson piden legisladores E.U.

Washington, marzo 4 (UPI). El senador Jesse Helms y otros legisladores conservadores presionaron al régimen del presidente Ronald Reagan para que permita la visita a Washington de un candidato presidencial salvadoreño acusado de dirigir los "Escuadrones de la Muerte".

El candidato presidencial salvadoreño Roberto D'Aubuisson desea visitar a miembros del Congreso de Estados Unidos, conversar con dos agrupaciones conservadoras y sostener una conferencia de prensa el próximo martes.

El gobierno de Ronald Re-

agan negó en noviembre del año pasado una visa a D'Aubuisson, oficialmente por "intereses nacionales".

La decisión fue una señal del disgusto norteamericano ante los ataques de D'Aubuisson contra la reforma política en El Salvador y

Pasa a la página 58



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERRORISMO. Madrid, marzo 3 (UPI). El rey Juan Carlos de España, conversa hoy, con el jefe de la Fuerza Armada, Alm. Angel Liberal, sobre el creciente peligro del terrorismo en Europa, principalmente por parte de los separatistas vascos.

Kohl pide sesión cumbre Este-Oeste

Washington, marzo 4 (UPI). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, dijo hoy que Estados Unidos "no puede perder nada de tiempo" para iniciar un diálogo con la Unión Soviética.

Kohl, que se encuentra en Washington de visita oficial, y que mañana se reunirá con el presidente Ronald Reagan, apoya una reunión cumbre entre los líderes de Estados Unidos y la Unión Soviética a fin de aliviar las tensiones entre Occidente y Oriente.

Tras señalar que la muerte de Yuri Andropov aumenta la perspectiva de mejores relaciones Este-Oeste, Kohl añadió que

"en particular" estoy en favor de usar la oportunidad, y no debemos esperar hasta después de las elecciones norteamericanas (de noviembre)".

Kohl, que mañana planteará durante sus conversaciones en la Casa Blanca la cuestión de una reunión cumbre, sugirió en un programa de la cadena NBC que Reagan sea más flexible y se entreviste con el nuevo líder soviético Konstantin Chernenko.

El tema de las relaciones Este-Oeste es el más importante que Kohl tratará durante sus conversaciones con altos funcionarios

Pasa a la página 35

Sandinistas no quieren visita de observadores

Managua, marzo 4 (UPI). El gobierno rechazó hoy la posibilidad de que observadores extranjeros vigilen las elecciones de noviembre próximo y advirtió que su revolución seguirá siendo anti-imperialista, al efectuarse

Pasa a la página 35

Contadora en etapa crítica

Washington, marzo 4 (UPI). El proceso de Contadora entró en una etapa crítica de su gestión de paz en Centroamérica bajo la amenaza sombría de un aumento en la tensión militar.

El grupo concluyó esta semana en Panamá su decimono-

Pasa a la página 29

Explosión en un barco holandés en Puerto Corinto

Managua, marzo 4 (AP). Cinco tripulantes de una draga holandesa que adelantaba labores en el puerto de Corinto resultaron heridos gravemente ayer al producirse una explosión, aparentemente accidental, en la nave, según se informó aquí.

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIN RESTRICCIONES. San Antonio, Texas, marzo 3 (AP). El presidente de El Salvador, Dr. Alvaro Magaña, responde preguntas durante una conferencia en esta ciudad. Dijo que los E.U.A., deberían brindar suficiente

asistencia militar y sin restricciones irrazonables, para poder vencer a la insurgencia izquierdista. Participa en la conferencia, el Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova.